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うか91ともえ
紐

つ
な勺と

一
く

り2024年 6 月 第 2 回定例会

新年度予算2899偉円(+110偉円）

会派結成
◆4月の市議会議員選挙後に、初めての定例会が

開かれました。
6名で 立憲・社民鹿児島市議団 として
会派を結成致しましたのでご報告いたします。

／ 

＼ 
うかりともえの所属する委員会

＊産業観光企業委員会

＊都市整備対策特別委員会

初めての個人質疑を致しました。
①明和小・中学校統合について

鹿児島市議会立慮・社民 控室づ
〒 892-0816 鹿児島市山下町11-1

電話： 099-808-2813 携帯： 080-2741-3613

•土

皆さんのF口をお聞かせください。

第1回目の個人質疑は、皆様から頂いた
声の内容について質問させて頂きました。
ちょっとしたお困りごとから
ちょっとした疑問等何でもご連絡下さい。
一緒に考えていきましょう！ ！ 

②ファミリ ー・サポー ト・サンタ ー事業について
③こども医療費助成制度について
④ヤンバルトサカヤスデについて

◆ 6月議会の個人質疑内 容◆

◇ファミリ ー・ サポート・ センタ ー事業について

（子育て援助活動支援事業）

周知方法や広告についてご指摘させて頂きました。

利用するには会員登録が必須。 会員登録には、

講習が必須。 必要な時には受講する時間がない場

合が多いこと、 提供会員を増やす等の課題解決の

ためにも改善要望。 改善検討となりました。

◇こども医療費助成制度について

こども医療費助成については県の取組をみながら

行うとの事で具体的な時期は未定。

今後も幾度も確認していく事が必要と考えます。

併せて取組む事を要望したのが、 県が実施してい

る小児救急電話相談を周知する事で、 市が懸念し

ている受診行動の増加も緩和できるのでは？とご
提案させて頂き、 ご検討頂ける事なりました。

◇ヤンバルトサカヤスデについて

徳之島で初めて発見されて以来、 まん延防止対策

検討会をはじめ、 現在では県が中心となって設置

している対策検討委員会があり、 専門的に研究さ

れている有識者が参加され、 共同で研究等が実施

されている。

今回、 駆除剤について、 害の有無や今後の対応に

ついて確認。 水質検査のみ年に2回実施。
今まで異常はなし。

鹿児島市のホームページ内容の一部を紹介

【ヤンバルトサカヤスデの防除方法】

ャスデは、餌となる落葉などのあるところや、

日当たりの悪い湿気のある場所を好みます。

ャスデの棲息しにくい環境づくりを、地域て
‘

一体となって繰り返し実施することが重要。




